

VICTORY



月	日	曜日	場所	時間	サポート係	救急	試合等の予定
1	5	土	2B	12:00~16:00	荒川	千葉	練習初め 翠ヶ丘神社必勝祈願
	6	日	1A	9:00~12:00	由良	牧野	豚汁会
	12	土	1B	9:00~12:00	森井	廣瀬	9:00~16:00@三川グラウンド
	13	日	2B	12:00~16:00	星野	松野	
	14	月	1B	9:00~12:00	赤池	上新	
	19	土	グラウンド使用不可		役員	廣瀬/杉田	
	20	日	1A	9:00~12:00	今井	千葉/原口	
	26	土	2B	13:00~16:00	大内	佐々木/船脊	南区大会主将会議 土曜参観
	27	日	2A	12:00~15:00	白川	上新/林	13:00~15:00@深堀
2	2	土	1B	9:00~12:00	由良	牧野/豊岡	
	3	日	2B	12:00~16:00	赤池	千葉/原口	

お当番を変更された方は、牧野に連絡をしてください。平成31年最初の連絡網は1/3(木)です。

1月後半より、サポート係は役員引継ぎ期間のため新役員のお母様にも入っていただきます。

東林教育リーグ秋季大会 結果

- 11/17 翠ヶ丘 1-18 上鶴間ブラックス 【ファインプレー賞】 森井勇夢くん
 翠ヶ丘 2-13 東林ファルコンズ
- 11/18 翠ヶ丘 1-7 TRY
 ポニーズ 4-10 TRY ファイヤーズ 【ファインプレー賞】 大内朝葵くん・山本拓輝くん(体験)
- 11/23 ポニーズ 3-5 サンダーファルコンズ 【ファインプレー賞】 大内朝葵くん・赤池琥大朗くん・清水遥史くん
- 12/1 翠ヶ丘 1-2 くぬぎ台野球部 【ファインプレー賞】 大内陽稀くん・豊岡涼介くん
- 12/2 ポニーズ 7-0 ブラックスファイター 【ファインプレー賞】 星野蒼貴くん・今井桜太くん・佐々木将真くん

第34回相模原市少年野球駅伝大会 結果

第3ブロック 27チーム中 8位 総合80チーム中 21位 タイム 28分10秒

第1走者 大成 → 第2走者 宥介 → 第3走者 竜也 → 第4走者 陽土 → 第5走者 陵惺

たくさんの応援ありがとうございました



✪役員より✪

島原手延べうどん、そば、ちゃんぽん販売では、皆さまご協力ありがとうございました。

収益金¥9,940は部の活動費として大切にに使わせていただきます。

✪豚汁会のお知らせ✪

1/6(日)の練習後に豚汁会を行います。沢山食べて新年を元気よくスタートさせましょう!

持ち物はおわん・おはし。必要な子はおにぎりを持参してもOKです。詳細は連絡網でお知らせします。



保護者の皆様、関係者の皆様には、日頃より翠ヶ丘野球部の活動にご理解とご協力を頂き、本当にありがとうございます。

12/9に6年生にとっては本当に最後の公式戦である駅伝大会が行われました。今年の駅伝大会は6年生5名で臨みました。例年通り活動後に東林小の外周で走り込みを行いました。今年の6年生は平日の放課後に5人で集まり練習を繰り返していました。1か月ほどの練習期間でタイムもどんどん上がりましたが、とにかく5人が協力し合って準備している姿が何よりうれしかったです。当日はポニーズも含めた全員応援、コース全体に応援を配置し応援部隊のテンションは上がる一方で、6年生達のテンションも徐々に上がっていきました。スタートすると、5人ともしっかり確実にタスキをつなぎ、必死な顔で懸命に走り、練習よりも更に良いタイムを出してくれました。ホントに良い顔をしていました。総合成績は80チーム中21位、ブロック入賞にあと一步という結果でしたが、一人ひとりが限界突破に挑戦し、必死で頑張る姿はチームに感動を与えてくれました。5年生以下のみんなも6年生のかっこいい姿をきっと目に焼き付けることができたかと思います。6年生は中学に進んでも目の前のことを必死で頑張るということを忘れないで欲しいと思います。

前後しますが、11/11から12/8まで秋季教育リーグが行われました。Aチーム、ポニーズ共になかなか勝てずに苦戦していましたが、教育リーグは勝つことが目的ではなく、大人も含め普段できないポジションを試したり、今後の動機付けなどをすることができる大切な機会です。むしろ勝たない方が良くらい。来年に向けて様々な経験ができたと思います。最大限に活かして欲しいと思います。

緊急事態！！保護者の皆様へ

公式戦もひと段落し来年に向けてコーチも代替わりをしつつありますが、コーチが足りない状況です。

現在コーチ登録している方は15人いますが、土日に安定して参加できるコーチは数人です。

また現6年生コーチ(下に兄弟部員がいないコーチ)の4人は3月のお別れ会で子供と共に卒団します。

現4年生は全員1月末にはレギュラーに上がり、それと同時に4年生コーチもレギュラーコーチになると、3月以降は、レギュラーコーチが7人、ポニーズコーチが4人となります。そのうち土日に安定して参加できる方は、、、

2018年、選手は7人が入部してくれましたが、新たなコーチは2人です。。。

このままだと来年は、コーチが足りない→活動が出来ない→遠征もできない→試合ができない→野球がうまくならない・・・という悪循環に陥ります。野球がやりたくて入部したのにコーチが足りなくて野球ができない、、、この状況は子供達のためにも避けなければなりません！

翠ヶ丘野球部のコーチは代々ボランティアでやってきています。土日がお休みの方、平日がお休みの方、様々かと思いますが、選手のお父様たちは、ほぼほぼコーチ登録し皆で情報を共有し協力をしてきました。

現在選手27人に対しコーチは15人です。一見、十分なコーチと思うかもしれませんが、実質活動に参加できるのは数人です。現6年生コーチが抜けるとさらに、、、

6年生:選手7人、コーチ6人

5年生:選手5人、コーチ4人

4年生:選手6人、コーチ4人

3年生:選手5人、コーチ2人※1人は6年生コーチ

2年生:選手2人、コーチ0人

1年生:選手2人、コーチ1人※1人は6年生コーチ

特にポニーズコーチが足りない状況です。このままだと来年ポニーズの活動が出来ません。

コーチというと、「野球経験がないと、、、」「土日休みじゃないと、、、」「大きな車が無いと、、、」等々思われるかもしれませんが、全くそんなことはありません。翠ヶ丘野球部は、野球の技術・結果よりも人間形成を大事にしています。野球しかやってこなかった私が言うので説得力がありませんが、極端に言うと、学童野球に関しては、野球経験がないの方が良くらいです。

参加できるコーチが多ければ、活動の幅も広がり、比例してチームも成長していきます。

子供達と一緒に土日楽しんで思い出つくりませんか？

コーチ登録＝土日絶対参加ではありません。可能な限りで構いません。コーチ登録すると様々な部の情報が共有でき、活動の状況にご理解頂けると思います。是非、ご理解頂き、ご検討頂けたらと思います。

今年の活動も3連球のみとなりました。

2018年も翠ヶ丘野球部の活動にご理解とご協力を頂きまして、本当にありがとうございました。

2019年も引き続き、部の活動にご理解とご協力をよろしくお願い致します。